



Foto de familia de los premios y los responsables del Colegio de Ingenieros Informáticos, con Corchado quinto por la derecha. :: WORD

## BISITE RECIBE EL PREMIO POR SU LABOR EN INFORMÁTICA

El Grupo de Bioinformática, Sistemas Informáticos Inteligentes y Tecnología Educativa (BISITE) de la Universidad de Salamanca, en la categoría de organización más relevante en informática en Castilla y León por la aplicación de sistemas informáticos inteligentes, y el salmantino Enrique Corredera, como Ingeniero Informático del Año, recibieron el pasado viernes los premios i3 que entrega el Colegio de Ingenieros Informáticos de Castilla y León, en una ceremonia celebrada en Segovia en la que se reconoce la labor de los profesionales del sector.